



| | |
|--|---|
| ID | 8 |
| Objektnummer | 0008 |
| Titel | Schlangen am Wegesrand |
| Kurzbeschreibung | Im Sommer (2023) sah ich bei zwei Gelegenheiten Schlangen. Oder besser gesagt waren es Erleb-nisse bei denen sich Menschen begegneten, weil sie Schlangen über den Weg liefen. Bei der ersten Begegnung war ich alleine unterwegs, als mir ein Mann am Straßenrand auffiel, der auf etwas starrte: Da lag eine Schlange. Bald darauf war ich in Begleitung meines Freundes unterwegs. Diesmal war es ein Pärchen, das am Straßenrand stand und starrte: Wieder war es eine Schlange. Außer Blindschlei-chen, die zur Gattung der Echsen zählen, habe ich bis dahin nur zweimal Schlangen in freier Wild-bahn gesehen. Und das war schon etliche Jahre her. |
| Hauptbeitrag | PDF (4 Seiten) mit kurzen Geschichte über Begegnungen mit Schlangen |
| Teilnehmer/in: Nickname | Elsbeth Kautz |
| Zeitraum | 2023 |
| Herkunft / Stationen | Bassum und Prinzhöfte (Samtgemeinde Harpstedt) |
| Objekt vorhanden? | Nein |
| Material / Beschaffenheit | --- |
| Größe / Form / u.a. (evtl. weitere Angaben) | Von den gesichteten Tieren selbst gibt es keine Fotos, jedoch von einem der Fundorte, sowie genaue Geodaten der Fundorte; Foton von Ringelnattern Wikimedia Commons. |
| Was wurde bereitgestellt? (Text, Bild, Skizze, Film...) | Beschreibung der Fundsituationen, frühere Begegnungen, Verweis auf Schlangen in der Literatur, eigenenFotos, Schlangenfotos Wikimedia Commons. |
| Erfasst / aktualisiert am | 09.01.2024 |

Abbildung

